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          В 1976 г. с золотой медалью окончила среднюю школу № 15 г. Калинина.  
    {phocagallery view=category|categoryid=2|imageid=7|displaydetail=0|displaydownload=0|float=left}  Определяющую роль в выборе профессии сыграла учительница истории Савинова Ольга Вячеславовна, ныне заслуженный учитель РФ, кандидат педагогических наук. Кстати, ее дед, доктор философских наук А.Ф. Савинов в 1929-1930 гг. был деканом общественно-литературного факультета Калининского педагогического института, на базе которого был позднее создан истфак. На фотографии О.В.Савинова (в центре) в день 50-летия со своими учениками: Близнецовой Н. – ныне директор СШ № 50 г.Твери (вторая слева), Сидоровой М. – выпускницей исторического факультета, учителем гимназии № 44 г. Твери (справа) и мной.  
    {phocagallery view=category|categoryid=2|imageid=5|detail=8|displaydetail=0|displaydownload=0|float=left}  - такой я пришла учиться на истфак. Первая курсовая работа на тему «Повинности крестьян по грамоте митрополита Киприана» была написана под руководством И.Г.Воробьевой.  
      На археологической практике в Избрижье была чертежницей. Археология увлекла. Результатом стали выступления на факультетских и всероссийских научных конференциях, диплом на тему «Женские украшения X-XII вв. из погребений между Мстой, Медведицей и Мологой». В экспедиции вместе со мной и мужем ездил и двухгодовалый сын Антон.  
    {phocagallery view=category|categoryid=2|imageid=6|displaydetail=0|displaydownload=0|float=left}  Кроме этого была практика в пионерском лагере. Членами вверенного мне отряда были исключительно дети сотрудников лагеря разных возрастов.  
    {phocagallery view=category|categoryid=2|imageid=8|displaydetail=0|displaydownload=0|float=left}  Наш дружный курс после распределения. Я, недовольная распределением в с. с Квакшино, отказалась фотографироваться. Скажу о некоторых однокурсниках. Карнишин Валерий, ныне доктор исторических наук. зав. кафедрой Пензенского университета (четвертый слева в верхнем ряду). Преподавателями различных вузов также стали Якимов Валерий (седьмой справа в верхнем ряду) и Мокина Наталья (вторая слева в нижнем ряду). В различных образовательных учреждениях до сих пор работают Снопкова Тамара (вторая слева в верхнем ряду), Ершова Ольга (в центре верхнего ряда), Громова Светлана (четвертая справа в нижнем ряду), Воронина Раиса, Селищева Людмила (Первая и вторая справа в нижнем ряду). Жукова (ныне Козлова) Надежда (в центре нижнего ряда) и Полозова Елена (шестая слева вверху) в настоящее время возглавляют отделы Тверского Государственного объединенного музея. Хохлов Александр (пятый справа вверху) руководит достаточно крупным археологическим объединением ТНИИР Центр и является научным сотрудником Института археологии РАН. Особое место среди нас занимал Сергей Новожилов – умница, знаток кино, человечнейший человек, что ему не мешало однако в течение нескольких лет возглавлять комсомольскую организацию университета.  
    {phocagallery view=category|categoryid=2|imageid=9|displaydetail=0|displaydownload=0|float=left}  А это Сергей Новожилов сейчас. Закончил аспирантуру ВГИК, стал одним из организаторов кинофестивалей «Созвездие». Сейчас профессор, занимает должность заместителя председателя Союза кинематографистов России, у него свой кинофестиваль – «Амурская осень».
 29 июля 2009 г. однокурсники встретились на его юбилее в Доме кино. Творческий вечер дважды транслировался по ТВ.  
    {phocagallery view=category|categoryid=2|imageid=4|displaydetail=0|displaydownload=0|float=left}  В 1982 году я окончила университет и родила дочь Машу.  
      

Победитель Грантового конкурса для преподавателей магистратуры 2013-2014
учебного года . Нажмите, чтобы посмотреть.
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